

最も成功した本縣
至つて好評の櫻楓

建具は生産原價引下が必要だ
前号に於て紹介した、全國物産館秋祭に於る本縣特産の展示會に關し、本縣物販販賣所長より多大の成果を収めたとの朗報が入ったから以下概略をお傳えする。

最も成功した本縣



所原通書課
和歌山縣行慶
森刷印所
和歌山縣印刷所
定價①部2圓50銭

鼠を捕りましよう

▲むすび
今回の備についてでは各県とも出品の遅いのに機に宣傳する機會を得た。商工課、觀光連盟と共に會場の大部を占め、本縣では山形縣として最も効果的な時

に決して最も効果的な時と喜んでいる。經濟機関統一に、商工課、觀光連盟が十

二時より本縣廳

一月十五日午後二時四十分閉會した。

國外宣傳の第一歩とし

て入超戻の決済に役立たしめねばならぬ今後

狙つた意見と思う、國

は即席の効果のみを

狙つた意見と思う、國

結核豫防週間を終えて

十一月十日より一週間全國的に實施された結核豫防週間も終了したが、本縣でも豫防課が強力に此の運動を展開し、新聞にラジオにエコーをくり出して一般県民の關心を強め、啓蒙に從事した。以下其の關の感想と結核について關豫防課長に打診してみる。

治し易い結核

開

富士英

隠されているものが多いし、病氣を自覺せぬ者がある。實際はこれどころではない。

昭和十八年までしかな

いが、一萬人につき米

の四、三英の六、一に

対し日本は二二、五の

米英と比べた死亡率は

多いし、病氣を自覺せ

ぬ者があるので實際は

これどころではない。

昭和十八年までしかな

いが、一萬人につき米

の四、三英の六、一に

対し日本は二二、五の